



## Javier de Rojas Sánchez

Socio

Madrid, German Desk

[javier.de.rojas@garrigues.com](mailto:javier.de.rojas@garrigues.com)

Abogado colegiado nº 83616

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Hermosilla, 3

28001 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

---

### Tributario

Fusiones y Adquisiciones

Private Equity

---

Javier de Rojas es socio del Departamento Tributario de Garrigues, donde ejerce su actividad profesional en las áreas de fiscalidad general, tributación internacional, fiscalidad de operadores en el ámbito financiero, asesoramiento en transacciones de M&A, operaciones de private-equity y capital riesgo, compraventas de empresas y carteras de activos financieros (incluyendo la participación en trabajos de tax due diligence), procesos de LBO y refinanciaciones, así como reorganizaciones y reestructuraciones empresariales de grupos a nivel español e internacional. Se ocupa tanto de la participación en las transacciones indicadas como del asesoramiento recurrente, en el ámbito tributario, de los grupos españoles participados por inversores de capital-privado, con una especial involucración en los sectores de la sanidad, la distribución y la educación. Licenciado en Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales (ICADE-E3) por la Universidad Pontificia de Comillas, donde también realiza su actividad docente. Ha sido reconocido por Chambers & Partners y es miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid. Además del español y el inglés domina el alemán, formando parte del German Desk.

### Experiencia

Javier de Rojas es socio de la práctica tributaria desde 2011.

Forma parte del equipo especializado en el asesoramiento en operaciones de *Private-Equity*, Capital-Riesgo, M&A, reestructuraciones de grupos y compraventa de empresas y negocios. Ha participado en numerosos procesos de adquisición de empresas y de carteras de activos financieros, asesorando en todo lo referente a las implicaciones financiero-fiscales que presentan las estructuras constituidas para llevar a cabo dichas inversiones, y llevando a cabo revisiones de compañías para analizar y valorar su situación desde el punto de vista del cumplimiento de la normativa tributaria (procesos de *tax due diligence*). Igualmente, ha participado en múltiples procesos de reorganización de grupos, españoles y multinacionales y ha prestado asesoramiento tributario en situaciones de refinanciación de compañías, analizándolas desde el punto de vista de las implicaciones financiero-fiscales que plantean. Como resultado de la mayoría de los procesos de inversión en los que participa, se sitúa como asesor fiscal de las compañías o grupos en las que se materializan dichas

inversiones, por lo que se responsabiliza también del asesoramiento tributario recurrente y general, en los distintos ámbitos, de compañías que operan en múltiples sectores de actividad (infraestructuras y fabricación, ciencias de la salud, hostelería y restauración, distribución, etc.).

También desarrolla su asesoramiento en operaciones realizadas por la Industria Financiera, para Entidades de Crédito y Empresas de Servicios de Inversión, contando con una amplia experiencia y conocimiento de la operativa que realizan estas entidades, así como de los productos y servicios que comercializan. En este ámbito, cuenta con una experiencia muy destacada en el campo de las operaciones de *Tax Equity* relativas a diversas tipologías de activos y actividades.

Forma parte de diversas asociaciones y organizaciones profesionales vinculadas con la industria del Capital-Privado (Instituto de Capital Riesgo, ASCRI, World Services Group, etc.), siendo el representante del Departamento Tributario de Garrigues en algunas de ellas.

Es profesor de Tributación Directa del Master de Acceso a la Abogacía (especialidad de Tributación) de la Universidad Pontificia de Comillas de Madrid (años 2017 en adelante). Asimismo, es profesor del Master de Tributación Internacional del Centro de Estudios Garrigues (años 2015 en adelante). Ha impartido numerosas ponencias sobre fiscalidad en el Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM) y en otras instituciones y organizaciones.

Javier de Rojas es miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid.

## Formación académica

Licenciado en Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia de Comillas, ICADE E-3, 1997.

## Actividad docente

Javier imparte clases de Derecho Tributario en el Master Universitario de Acceso a la Abogacía de la Universidad Pontificia de Comillas (ICAI-ICADE).

Ha sido profesor también en los Master impartidos por el Centro de Estudios Garrigues y la Universidad Camilo José Cela, así como en numerosas sesiones de Derecho Tributario impartidas por el Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (ICAM).

## Pertenencia a instituciones

Javier es representante de Garrigues ante el Instituto de Capital Riesgo (INCARI) y participa activamente también en la relación que mantiene el Despacho con Spaincap (Agrupación de Entidades de Venture Capital & Private Equity).

## Reconocimientos

Javier ha sido reconocido por los siguientes directorios legales:

**Chambers Europe 2022:** "Tax Leading Lawyer". Javier de Rojas tiene mucha experiencia en el asesoramiento a clientes en transacciones de M&A, especialmente aquellas que presentan elementos de Private Equity. Sus clientes señalan de Javier que "Sugiere soluciones creativas y sólidas cuando surgen

situaciones complejas, con una perfecta comprensión de lo que se necesita y orientando el trabajo a la consecución de los objetivos".

**World Tax 2023:** Asesoramiento tributario general. Trabajo transaccional. Altamente reconocido.

**Best Lawyers 2023.** Private Equity. Derecho Tributario.

## Publicaciones

Cuestiones de tributación general, operaciones de compraventa de empresas y fiscalidad de productos financieros.